

# Temuco presenta sus nuevas barredoras para reforzar el servicio de limpieza

**AVANCES.** Estas modernas máquinas, únicas en Chile, permiten un barrido más eficiente y sustentable, con menor consumo de agua.



LA MUNICIPALIDAD DE TEMUCO PRESENTÓ SUS NUEVAS BARREDORAS QUE SE SUMAN AL SERVICIO DE ASEO COMUNAL.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

La Municipalidad de Temuco presentó oficialmente las nuevas máquinas barredoras que se incorporan al servicio de aseo comunal, reforzando así los labores de limpieza en distintos puntos de la ciudad. La presentación se realizó con la participación del alcalde Roberto Neira, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, equipos de aseo municipal y representantes de la empresa Hidrosym, adjudicataria de este nuevo servicio.

Las modernas barredoras, marca Hako, modelo Citymaster 2250, año 2025, representan una inversión significativa en tecnología e innovación para el mantenimiento de la ciudad. Con esta adquisición, Temuco busca mejorar la frecuencia y calidad del barrido de calles, especialmente en sectores periféricos de la comuna, sumando 11.600 kilómetros lineales a la ruta de limpieza de cunetas, pasajes y ciclo bandas.

Las nuevas máquinas, únicas en su tipo a nivel nacional, 47356

“Nos interesa que la parte histórica de Temuco esté completamente limpia y yo agradezco a los concejales y concejales, porque son ellos quienes apoyan estos presupuestos”

Roberto Neira,  
alcalde de Temuco

destacan por su sistema de recirculación de agua, lo que evita el uso de filtros y reduce considerablemente el consumo hídrico, consolidándose como una alternativa sustentable en la gestión de residuos urbanos.

## INVERSIÓN

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, indicó que lo que se busca, es que la ciudad siga siendo una ciudad limpia y para eso se ha invertido en tecnología. “Nos interesa que la parte histórica de Temuco esté completamente limpia y yo agradezco a los concejales y concejales, porque son ellos

quienes apoyan estos presupuestos, que nos permiten hacer las licitaciones de las empresas que se ocupan del aseo y también exigir la nueva tecnología que hoy día estamos presentando”.

El concejal Esteban Barriga se mostró contento, ya que con iniciativas como esta se está atendiendo la necesidad explícita de vecinos y vecinas. “Lo que hacemos con esto es equiparar todos los sectores, es decirle a Temuco que cada uno de los macrosectores nos importa y vamos a estar trabajando por eso”.

El presidente Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco, Gustavo Valenzuela, señaló que un indicador para una ciudad atractiva es precisamente su limpieza “por eso nosotros felicitamos al Consejo Municipal, a su alcalde y al Departamento de Aseo y Ornato, porque creemos que es fundamental tener una sociedad despejada, limpia, ordenada y esto es, obviamente es parte de ello”, agregó.

En tanto, el vicepresidente de la Cámara de Comercio Detallista de Temuco, Claudio

## Cobertura

El nuevo servicio contempla la distribución de una barredora por cada una de las siguientes tres líneas operativas: **Línea 1:** Labranza y Botrolhue; **Línea 2:** Amanecer, Poniente, Pedro de Valdivia y Fundo El Carmen; **Línea 3:** Centro, Costanera del Cautín, Nielol y Pueblo Nuevo. Además de estas tres barredoras alemanas, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Temuco cuenta actualmente con una flota compuesta por: 3 camiones barredores tipo Scarab (año 2024); 3 barredoras Citymaster 2250 (año 2025); 3 camiones recolectores (año 2024).

Muñoz, añadió que “la verdad es que esto es súper importante para todos los ciudadanos, para toda la gente común. Es menester ver las calles limpias, poder pasear, conversar, dialogar y tener una ciudad limpia, que es lo que se año”.

CS